

Interkulturelles Kochen (2009)

Viermal kamen die Bewohner/innen aus der Nachbarschaft zusammen, um verschiedene nationale Gerichte zu kochen und im Anschluss gemeinsam zu essen. Ziel des Projektes "Interkulturelles Kochen" war es, sich über das gemeinsame Kochen und den Austausch von Rezepten besser kennen zu lernen. Gekocht wurde deutsch, türkisch, rumänisch und bosnisch.

Durch das gemeinsame Kochen im Kinder- und Teenstreff KEZZ Martha-Gillessen-Straße 31 wurden die Bewohner/innen aktiviert, nachbarschaftliche Kontakte gestärkt und die Integration unterschiedlicher Gruppen im Stadtteil gefördert.

Die Bewohnerjury des Quartiers Hafen hatte beschlossen, das Projekt aus Mitteln des Fonds für bewohnerschaftliche Projekte zu fördern.

Es fanden insgesamt vier Veranstaltungen am 5. Mai, 12. Mai, 19. Mai und 26. Mai 2009 statt.

